
Organizado pelo 
vereador Helton Maia, 
o Show de Prêmios do 
Dia das Mães, realiza-
do no último domingo, 
foi coroado de muito 
sucesso. Centenas de 
pessoas estiveram pre-
sentes, prestigiando o 
sorteio de mais de 50 
prêmios, que contem-
plou dezenas de mães 
presentes.

tidade.  Além da eleição e 
posse, a reunião marcou 
a saída de José Carlos 
Martins de Oliveira, que 
por vários anos presidiu o 
conselho, realizando um 
importante trabalho no 
projeto de coleta seletiva.

Os vereadores de 
Goioerê est iveram 
reunidos na noite de 
ontem, quando deba-
teram e aprovaram 
diversas proposições 
apresentadas pelos 
parlamentares. En-
tre as proposições, 
uma indicação  do 
vereador Patrik Pe-
lói, que solicita da 
Prefeitura, a reali-
zação de serviços de 
melhorias no sistema 
de  s ina l i zação  de 
trânsito local.
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Uma campanha lançada na semana passada pela Associação das Senhoras de Rotarianos – ASR – de Goioerê, vai arrecadar recursos 
para a compra de roupas de cama para o Hospital Santa Casa. Segundo as informações, os lençóis e fronhas utilizados no hospital 
da entidade estão em situação crítica.  De acordo com os organizadores da campanha, cada kit contendo dois lençóis e também uma 
fronha de material hospitalar, já com o nome da Santa Casa estampado, tem um custo de R$ 55,00.

Campanha vai arrecadar roupas de 
cama para a Santa Casa de Goioerê

Melhoria da sinalização de trânsito foi 
tema da sessão da Câmara de Goioerê

Mais de 50 prêmios são distribuídos 
para as mães em evento na Assemug

O município de Morei-
ra Sales elegeu na semana 
passada, a nova diretoria 
do Conselho Municipal 
do Meio Ambiente. Tam-
bém na oportunidade, foi 
dado posse aos novos 
membros que passam a 
integrar a diretoria da en-

Moreira Sales: eleita e empossada nova a
diretoria do Conselho do Meio Ambiente

Avicultor de Nova 
Aurora fecha o 

mês de abril com 
expressiva pontuação

Se o mês de março foi 
de expressivos índices 
zootécnicos na avicultura 
da Copacol, o mês abril 
apresentou índices ainda 
maiores. A média geral 
do período de todos os 
produtores que entrega-
ram frangos à Copacol 
ficou em 410, a maior da 
história da atividade na 
Cooperativa. Conside-
rado um produtor acima 
da média, o cooperado 
de Nova Aurora, Edilson 
Fabris, mais uma vez se 
destaca no segmento: 
Com 499 pontos de IEP 
(Índice de Eficiência Pro-
dutiva), ele fechou o mês 
com o melhor resultado 
zootécnico.

Inspirado no Hub de 
Beato, Paraná quer 

consolidar novos centros 
de inovação empresarial

A comitiva do Go-
verno do Paraná lide-
rada pelo governador 
Ratinho Junior visitou 
nesta segunda-feira (15) 
o Hub Creativo do Be-
ato (HCB). Localizado 
em uma antiga área 
industrial desativada 
no centro histórico de 
Lisboa, o espaço serve 
como centro de convi-
vência para startups e 
grandes empresas de 
tecnologia de Portugal 
e de outros países, além 
de contar com uma área 
residencial para empre-
endedores, freelancers e 
outros profissionais que 
trabalham com criativi-
dade e inovação.

IPVA 2023: Receita Estadual registra 
pagamento de 71% dos veículos tributados

A Secretaria da Fazenda do 
Paraná e a Receita Estadual 
informam que cerca de 71% 
dos proprietários dos veículos 
tributados já pagaram pelo 

menos uma cota do Imposto 
sobre Propriedade de Veículos 
Automotores - IPVA 2023. 
Isso corresponde a mais de 
3,2 milhões de veículos. 

Piana e embaixadora 
da Finlândia no Brasil 
alinham parcerias na 

educação e ensino superior
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Melhoria da sinalização de trânsito foi 
tema da sessão da Câmara de Goioerê

Os vereadores de Goioerê 
estiveram reunidos na noite 
de ontem, quando debate-
ram e aprovaram diversas 
proposições apresentadas 
pelos parlamentares. 

Entre as proposições, 
uma indicação do vereador 
Patrik Pelói, que solicita da 
Prefeitura, a realização de 
serviços de melhorias no 
sistema de sinalização de 
trânsito local.

Segundo o vereador, a 
intenção é melhorar a sina-
lização tanto vertical quanto 
horizontal, objetivando a 
pintura de faixas de pedes-
tres e pintura com os dizeres 
“PARE”, além da instalação 
de placas indicativas, onde 
houver necessidades.

Também foi aprovada, 
indicação do vereador ‘Kle-
ber Paraíba’, solicitando 
a implantação do sistema 
de iluminação pública da 
rua que interliga os bairros 
Jardim Galiléia e Jardim 
América, bem como estudos 
objetivando a pavimentação 
asfáltica da supracitada via.

Ainda na noite de on-
tem, foi aprovada indicação 
do vereador Fábio Plaza, 
sugerindo à Prefeitura, a 

A indicação foi aprovada na noite de ontem durante sessão plenária
instalação de um Parque 
Infantil ou Playground, na 
Vila Rural Nossa Senhora 
das Candeias.

Também de autoria do 
vereador Fabio Plaza, foi 
votada indicação solicitando 
da administração, a inclusão 
no cronograma de obras da 
prefeitura, da construção da 
sede própria da Escola Muni-
cipal José Jesus Cavalcante.

Por último, foi votado 
requerimento do vereador 
Márcio Lacerda, cobrando 

informações da Prefeitura 
sobre a situação das escolas 
da rede municipal, em que 
há turmas sem professor de 
educação física.

O vereador quer saber se 
há concurso em aberto para 
que a prefeitura faça o cha-
mamento dos professores 
para suprir a demanda da 
educação. Caso contrário, 
quais as medidas cabíveis 
a Secretaria Municipal de 
Educação adotará para sanar 
a questão em tela.

Ainda no requerimento, o 
vereador cobra se há a pos-
sibilidade dos profissionais 
de educação física, lotados 
na Secretaria Municipal de 
Esportes, serem designados 
para a Secretaria de Edu-
cação.

O vereador cita que há 
relatos de professores que 
estão perdendo 50 minutos 
de suas horas-atividades 
em decorrência da falta dos 
professores de educação 
física.

Mais de 50 prêmios são distribuídos 
para as mães em evento na Assemug

Organizado pelo verea-
dor Helton Maia, o Show de 
Prêmios do Dia das Mães, 
realizado no último domingo, 
foi coroado de muito sucesso.

Centenas de pessoas es-
tiveram presentes, presti-
giando o sorteio de mais de 
50 prêmios, que contemplou 
dezenas de mães presentes.

Entre as contempladas, 
destaque para Josina Mar-
ques, que faturou um forno 
elétrico; Célia Regina Suda 
de Paula, que foi sorteada 
com um jogo de panela e 
Felícia Maria de Jesus, que 
foi contemplada com uma 

cadeira de área.
O vereador Helton Maia, 

que muito se empenhou na re-
alização do evento, destacou 
o apoio da administração mu-
nicipal e das várias empresas 
de Goioerê, que doaram os 
prêmios e fizeram o sucesso 
do show de prêmios.

“Meus agradecimentos às 
empresas que nos ajudaram 
e também à administração 
municipal, que nos deu total 
apoio nesse evento. Também 
agradecemos e parabeni-
zamos a todas as mães que 
estiveram conosco”, disse o 
vereador Helton.

O vereador Helton, a esposa Paula e uma das ganhadoras
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Campanha vai arrecadar roupas de 
cama para a Santa Casa de Goioerê

Uma campanha lançada 
na semana passada pela 
Associação das Senhoras de 
Rotarianos – ASR – de Goio-
erê, vai arrecadar recursos 
para a compra de roupas de 
cama para o Hospital Santa 
Casa. Segundo as informa-
ções, os lençóis e fronhas 
utilizados no hospital da 
entidade estão em situação 
crítica. 

De acordo com os organi-
zadores da campanha, cada 
kit contendo dois lençóis e 
também uma fronha de mate-
rial hospitalar, já com o nome 
da Santa Casa estampado, 
tem um custo de R$ 55,00.

Para doar, o interessado 
poderá fazer a doação dire-
tamente com as integrantes 
da ASR e também via PIX 

A campanha foi lançada na semana passada pelas 
mulheres que fazem parte do Rotary de Goioerê

Moreira Sales: eleita e empossada nova a
diretoria do Conselho do Meio Ambiente

O município de Moreira 
Sales elegeu na semana 
passada, a nova diretoria 
do Conselho Municipal do 
Meio Ambiente. Também 
na oportunidade, foi dado 
posse aos novos membros 
que passam a integrar a 
diretoria da entidade.

Além da eleição e posse, 
a reunião marcou a saída 
de José Carlos Martins de 
Oliveira, que por vários 
anos presidiu o conselho, 
realizando um importante 
trabalho no projeto de co-
leta seletiva.

O novo presidente 
do conselho é Rodrigo 
Martins de Almeida, que 
se comprometeu em dar 

A nova diretoria eleita e empossada: Conselho do Meio Ambiente de Moreira Sales
continuidade às ações 
desenvolvidas por seu 
antecessor.

“O José Carlos fez um 
trabalho de excelência e 
nós vamos trabalhar para 

darmos continuidade em 
suas ações”, destacou o 
novo presidente.

AVISO DE TOMADA DE PREÇOS Nº. 5/2023
Objeto: O objeto da presente licitação é a CONTRA-

TAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA 
EXECUÇÃO DE REFORMA DE UM ALOJAMEN-
TO DO GINÁSIO DE ESPORTE 10 AGOSTO, NO 
MUNICÍPIO DE GOIOERÊ, conforme Memorial 
Descritivo, Planilhas e Projetos.

Horário: 09:00 horas. Data: 01/06/2023. 
Valor máximo: R$-36.239,56.
Local: Sala de Reunião da Prefeitura Municipal de 

Goioerê.
Informações: fone (44) 35218919. Edital disponível 

no site www.goioere.pr.go.br, e pelo e-mail: licitacoes@
goioere.pr.gov.br

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 15 de maio de 2023

A Prefeitura Municipal de Goioerê-PR, inscrita 
no CNPJ nº 78.198.975/0001-63, torna público que 
irá requerer ao Instituto Água e Terra - IAT a Licença 
Ambiental Simplificada para a atividade de PEQUE-
NAS CASCALHEIRAS a ser implantada no Lote A/2, 
resultante da subdivisão do lote “A”, destacado dos 
lotes rurais nºs. 24 e 24-A, da Gleba nº 14, Matrícula nº 
19.377 – Cartório de Registro de Imóveis de Goioerê, 
situado no município e comarca de Goioerê-PR.

- 44999230681- na conta do 
Rotary Club de Goioerê.

A Santa Casa necessita 

de pelo menos 300 kits de 
lençóis e fronhas. A meta da 
Associação das Senhoras de 

Rotarianos é a de arrecadar 
dinheiro suficiente para 
aquisição de 200 jogos.
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